

KTM Uhland erkundigte sich, wie viele Lehrerinnen und Lehrer am Workshop im September teilgenommen hätten sowie nach den thematisierten Schwerpunktbereichen.

VA Paar antwortete, dass sämtliche Workshops und Arbeitskreise, die aktuell in Präsenzform durch das Regionale Bildungsbüro durchgeführt werden, meistens mit einer maximalen Teilnehmerzahl von 12-20 Personen stattfinden würden, um die Auflagen der Hygienekonzepte erfüllen zu können. Bei der Wahl des Schwerpunktbereiches im o.g. Septemberworkshop, konnten die Teilnehmenden zwischen den verschiedenen UNESCO-Nachhaltigkeitszielen wählen, z.B. Recycling, Artenvielfalt oder Energiesparsamkeit. Vorrangiges Ziel sei es, dass sich die Teilnehmenden selbst mit dem Thema identifizieren würden und das forschende und entdeckende Lernen im Rahmen ihrer Möglichkeiten vor Ort praktizieren.